



ACTA N° 8

Alcolea, 13 de Mayo de 2025

En la ciudad de Córdoba, siendo las 18:10 del día 13 de mayo de 2025, debidamente convocados, se reúnen en el Centro Cívico Chari Navarro de Alcolea, los colectivos y representantes que posteriormente se relacionan, actuando de presidente D. Francisco Jose Soldado Lara y como secretaria Dña. Eva Mª Lopez Montenegro, a fin de celebrar reunión de este consejo de distrito

ASISTENTES

Teodoro Camacho Alaez
Alfonso Baena Nieto
Juan Narvaez Sanchez
Mª Angeles Velasco Camacho
Chari Atalaya
Jose Rafael Garcia Leon
Francisco Jose Soldado Lara
Eva Mª Lopez Montenegro

AVV Hoy bailo por ti
AVV Acudesol
AVV Batalla de Alcolea
Pinturearte
Asociación mujeres nueva luz
Representante vecinal
AVV Poeta Rafael Alberti
Ampa Alqulaya

Orden del Dia:

Resumen reuniones con diferentes delegaciones
Resumen actividades 28 febrero
Resumen actividades celebradas en el distrito
Propuesta actividades socioculturales
Semanas Culturales
Propuestas para el PGOM y para el próximo CMC periferia
Ruegos y preguntas

Tras la lectura de las anteriores actas se dan por aprobadas y se pasa al tema de Semanas Culturales

Tras haber preguntado Rafa Beteta por la posibilidad de hacer la semana cultural en el instituto nos informa Jose Rafael que las normas son las mismas que en los colegios y no se puede poner barra ni música después de la 23:00 por lo que se descarta también el instituto para hacer la semana cultural

Juan comenta la posibilidad de hacerlo en el recinto ferial para el cual se necesitaría de luz y vigilancia

Como se ha solicitado a cultura en red actuaciones para las semanas culturales se nos solicita que se le pasen los contactos de las personas responsables

Actividades Culturales

Nos informa M^a Angeles la posibilidad de hablar con las asociaciones de Alcolea para pedir ideas de actividades para realizar mensualmente en el distrito tales como conferencias, música, exhibiciones deportivas etc.

PGOM

se realizó un reunión para ver las propuestas: desde la barriada se solicita pau 3, zona inundable

Alfonso nos comenta que se ha ofrecido Paco León para hablarnos sobre el plan del río

Teodoro nos lee un articulo mandado desde CMC sobre la base logística a lo que Francisco propone pedir información/reunión al ayuntamiento y a los partidos políticos para que vengan a informarnos sobre la información que tengan de la base

Se le va a solicitar a Aucorsa la posibilidad de que aumenten el horario de los autobuses para que regrese el último autobús de la noche un poco más tarde para que los jóvenes de la barriada puedan cogerlo para regresar a sus casas

Se va a volver a mandar la solicitud de las pistas Atléticas al lado del instituto

Siendo las 20:15 del día 13 de mayo de 2025 se da por concluida la reunión

Francisco Jose Soldado Lara
Presidente

Eva M^a Lopez Montenegro
Secretaria

